

## Muere Secretaria en un Accidente de Tránsito

ZACATECOLUCA.— La secretaria Josefa del Socorro Hernández, de 22 años, pereció antenoche en el Hospital Regional Santa Teresa, de esta ciudad, a causa de golpes y fracturas sufridas en accidente de tránsito.

Según informaciones del Juzgado 2º, de lo Penal, el accidente ocurrió a las 7.45 de la noche, en la carretera a La Herradura, a la altura del cantón El Pedregal, de Rosario de La Paz.

Ella iba a bordo del jeep 130419, manejado por el agrónomo Héctor Alfonso López Hernández. También se conducía el agrónomo Enrique Eduardo Cuéllar.

El accidente se produjo porque el vehículo iba a gran velocidad y volcó al costado del puente de la vía. Los tres ocupantes resulta-

ron con golpes. La secretaria Hernández y el agrónomo López Hernández, fueron conducidos al citado centro hospitalario. El motorista huyó. Todos se dirigían a la capital.

Agregan los informes que el vehículo es propiedad del ISTA y los tres ocupantes también laboran en esa institución, en la oficina de esta ciudad.

La secretaria residía en la colonia Las Magnolias, de Ayutxtepeque, a donde fue llevado el cadáver por sus familiares.

Según informes, el agrónomo López Hernández se fugó del hospital horas después de ser internado.

El reconocimiento del cadáver de la secretaria lo hizo el Juez 2º, de lo Penal, de turno en la presente semana.

## Pide Dinero de Extorsión a un Policía en Sta. Ana

SANTA ANA.— "Yo soy el llamado", dijo Juan Pablo Calidonio Salazar a un policía vestido de civil que le esperaba con el auxilio de otros en la salida de esta ciudad a San Salvador, en la curva "5 y 10", cerca de las colonias El Mora y Santa Leonor. El sujeto había puesto como señal un pañuelo rojo en el suelo donde tenía que estar el "mensajero" con un paquete que supuestamente contendría cinco mil colones exigidos a conocida familia de Santa Ana y que sería entregado al que mencionara aquellas "mágicas" palabras.

Miembros de esa familia, en vista de la extorsión

de que eran víctimas y aconsejados por amistades, decidieron denunciar el caso. Fue así como se delegó a una comisión de agentes, uno de los cuales vestía camisa a cuadros, pantalón azul y gorra del mismo color, porque así debía ir vestido el que llevara el dinero. El reo ha negado los cargos, pero existen testigos y una grabación donde se escucha el "santo y seña" convenido: "Soy soy el llamado", que fue lo que le dijo el reo al agente de civil cuando se le acercó para que le entregara el paquete.

SANTA ANA.—Las No.—Favor pase a la página 31.



**PERECE.** (Zacatecoluca). El señor Angel López Valencia, de 52 años, fue secuestrado de su casa en el cantón Las Animas. Su cadáver fue hallado días después en el mismo cantón.



**MUERTO.** (Zacatecoluca). El señor Tomás Molina Molina, del cantón Las Animas, fue secuestrado de su casa y posteriormente encontrado muerto en el mismo cantón. Tenía 52 años.

## Darán Juguetes a los Niños de Quezaltepeque

QUEZALTEPEQUE.— En el local de la directiva de señoras e hijos del Centro Cultural Quezalteco, se distribuirán hoy los juguetes adquiridos para los niños de familias de bajos ingresos económicos. Al propio tiempo, se les ofrecerá una fiesta consistente en quebra de piñatas, payasadas y refrescos con panecillos.

Estas señoras y sus hijos siempre ofrecen este acto durante la Navidad de todos los años, a los niños

quezaltecos, para lo cual realizan diversas actividades durante el año, con el objeto de recaudar fondos para la compra de los juguetes. Esto se ha vuelto una tradición en esta ciudad.

El objeto es que todos los niños, aun aquellos cuyos padres no tienen los medios para obsequiarlos esos juguetes, sean favorecidos, incluyendo desde luego a los huérfanos, informan las señoras directivas del Centro citado.



**PARQUE DE RECREACION.**— El Ing. Manuel Antonio Novoa, Subsecretario de Obras Públicas, inauguró un parque de recreación en la Comunidad Villa de Jesús, Soyapango. En la realización de este proyecto contribuyeron varias instituciones del Estado, pero la mano de obra fue aporte de los vecinos, según los informes. El Ing. Novoa corta la cinta simbólica, rodeado de miembros de la comunidad y del "Programa de Desarrollo Comunal" (PRIDECO).

# Terroristas Queman Diez Manzanas Caña de Azúcar

Numeroso grupo de terroristas incursionó en una hacienda cultivada de caña de azúcar, en Izalco y quemó los cañaverales.

Según informó ayer el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, los subversivos llegaron al lugar fuertemente armados y mantuvieron quietos a empleados y trabajadores, mientras otros se dedicaban a quemar los cultivos de caña. También hicieron otros destrozos en las instalaciones de la hacienda.

Las pérdidas aun no han sido detalladas, pero se estima que son cuantiosas, ya que actualmente es tiempo de la zafra de ese producto agrícola.

También informan en COPREFA que aproximadamente unos 500 terroristas asaltaron la hacienda "El Porvenir", en Suchitoto.

Los extremistas destruyeron parte de las ins-

talaciones del lugar, quemaron ranchos de paja donde viven los colonos; asimismo destruyeron postes que sostienen cables de energía eléctrica.

Posiblemente el mismo grupo numeroso de terroristas, después de causar destrozos en la citada hacienda, se dirigió a la hacienda "La Primavera", también de la misma comprensión de Suchitoto. Allí destruyeron gran parte de los cultivos de caña de azúcar y cereales, y además botaron postes del alumbrado eléctrico. En ambos lugares no se reportaron víctimas entre los trabajadores.

### SECUESTRAN JOVENES

Un grupo de subversivos llegó a los cantones Las Marias y Oromontique, de Chinameca y secuestró a muchos jóvenes del lugar,



**"CORTINAS DE HUMO".**— El diputado Hugo Barrera forma "cortinas de humo" en las sesiones de la Asamblea Constituyente, cada vez que le toca fumarse uno de sus acostumbrados puros.

## Hoy se Celebra Segundo Carnaval en Col. San José

Hoy, a partir de las ocho de la noche, se celebrará el Segundo Gran Carnaval Decembrino en el Reparto San José, de Soyapango, organizado por el Club de Leones de esa comunidad.

La avenida Principal, entre las calles "D" y "E" es el lugar donde la juventud y los adultos podrán disfrutar de una fiesta de despedida del "Año Viejo".

El evento tiene mayor importancia ya que los asistentes además de disfrutar de la fiesta, estarán participando con su ayuda económica para la construcción de una clínica asistencial. Según el proyecto, los trabajos se iniciarán en los primeros meses del próximo año.

Los leones de San José también realizarán rifas y otras sorpresas como platos típicos, etc. La fiesta terminará a las dos de la madrugada.

de uno y otro sexo.

A los muchachos los sacaron de sus casas y los obligaron a marchar juntos ellos con rumbo desconocido.

## Inician Reconstrucción del Templo de Olocuilta

La Sociedad Mutualista Olocuiltense residente en San Salvador, ha iniciado la actividad denominada "Manos a la obra pro reconstrucción de la Iglesia del Calvario de Olocuilta".

Informan que el tres de junio de 1965, un terremoto destruyó el templo católico donde, según tradición, se reunían los feligreses para presenciar los actos litúrgicos de su credo, habiéndose quedado a raíz del siniestro, sin un lugar adecuado para las prácticas religiosas. Ahora se han unido para lograr reunir suficientes fondos y materiales y reconstruir su templo que ha sido desig-

Este suceso es igual al que ocurrió hace algunas semanas en San Sebastián San Vicente, de donde se llevaron alrededor de 200 jóvenes.

nado para la advocación del Señor de la Caridad de Olocuilta.

Para alcanzar el objetivo, se están preparando actividades variadas, entre ellas las famosas y tradicionales pastorelas, procesiones religiosas, rifas y bailes.

Recuerdan algunos pasajes de pastorelas presentadas antaño, con toda su gracia, inocencia y fervor católico, y así piensan hacerlas este año.

Dicen que antes salía la pastorela en procesión al cantar el gallo, desde el atrio de la iglesia, cantando

—Favor pase a la página 52.

## Repartirán Juguetes en la Alcaldía de Berlín

BERLIN, Usulután.— El viernes 24, a partir de las diez de la mañana, serán repartidos juguetes a niños residentes en la comprensión y que sean parte de hogares de escasos recursos económicos.

Se aprovechará el donativo de mil juguetes que entregara a la comunidad la señora Yolanda Munguía de D' Aubuisson, y algunos otros donados por personas altruistas.

La entrega se hará en la Alcaldía, con la presencia del Alcalde profesor José Freddy Portillo Benítez y otros miembros de la municipalidad.

La comunidad berlínesa dice que agradece los donativos de juguetes que darán alegría y gozo a los niños. Especialmente externan sus agradecimientos a la señora de D'Aubuisson

por su gesto de preocupación por la niñez de la zona de Berlín.

AGASAJOA EM- PLEADOS DE LA MUNICIPALIDAD

El veintidós, a partir de las doce del mediodía, el Alcalde Portillo Benítez, agasajará a los empleados municipales.

Tanto los empleados hijos como los trabajadores por planilla recibirán, dicen, las muestras de amistad del Alcalde, que les ha preparado una festividad "llena de sorpresas agradables".

Se obsequiará a todos con un almuerzo, serán entregados premios y al mismo tiempo se aprovechará para entregar los aguinaldos.